

Summer School '24

■ 8月22日（木） 晴れ

午前中は最後の勉強の時間でした。数名、最後の最後まではっぱをかけられながら頑張っていました。Work while you work, play while you play!（よく学び、よく遊ぼう！）をテーマにやってきたサマースクールですが、みなさんしっかり遊んでしっかり勉強もしましたか？

午後はマインドゲーム「天使からの手紙」をしました。サマースクールで1か月間一緒に過ごしてきた友達全員の「いいところ、すきなところ、スゴイとおもうところ、そんけいするところ」を見つけて短い手紙を書きました。どんな人にも良いところがあり、また自分の長所は自分ではわからないことがあります。これからも他人の短所ばかりでなく良いところを見てあげる、自分にも自信を持って進んでいってください。

今年のサマースクールもあっという間に終わってしまいましたが、子ども達はいつもの学校とは違った友達や環境の中で様々な体験をしてきました。ケンカして怒られたり、頑張って褒められたり、泣いたり笑ったり、色々なことがありましたが、そんな経験もこれからのみなさんの人生の中できっと役に立つことがあると思います。この夏休みが思い出の多い有意義なものであり、新しい友だちを作ったり、親交を深めることができたならうれしく思います。

保護者の皆様も、毎朝のお弁当づくり、ご苦労様でした。子どもたちも毎日嬉しそうに食べていましたよ。また、色々な所に出かけたのでたくさんお小遣いを使ってみました。我が子のためと思ってお許しいただければ幸いです。

尚、近日中にサマースクール期間中に撮影した写真を収録したCDを作成してお配りします。しばらくお待ちください。（万一写真が見られない時はお知らせ下さい。）

それではまた来年のサマースクールで会いましょう！ **See you next year!**

